Erlebnisreiche Wochen für Herzfamilien in Schlierbach



Kreativ-Workshops, Zumba, eine Kutschenfahrt, ein Besuch der Stiftsglaserei Schlierbach und eine Vorführung der Österreichischen Rettungshundebrigade gehörten unter anderem zu den Höhepunkten der Sommerwochen für Herzfamilien im Öko-Feriendorf

Schlierbach. Die Sommercamps fanden von 8. bis 29. Juli statt, dabei verbrachten Familien mit herzkranken Kindern und deren Geschwistern jeweils sieben unbeschwerte Tage bei Spiel und Spaß. "Ziel der Sommerwochen ist, Familien zu stärken, Herz- und Geschwisterkindern neuen Mut zu geben, Erlebnisse der Herzoperation besser verarbeiten zu können und allen Betroffenen das Gefühl zu geben, dass sie nicht alleine sind", erklärt Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich.